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据新华社电 全国金融工作

会议 1 月 6 日至 7 日在北京举

行。国务院总理温家宝出席会议

并讲话，他在讲话中系统总结近

几年来的金融工作，分析当前金

融改革开放发展面临的新形势，

对今后一个时期的金融工作作出

部署。

温家宝指出，我国金融领域

还存在一些突出问题和潜在风

险。金融机构经营方式总体粗

放，公司治理和风险管理仍存在

不少问题，农村金融和中小金融

机构发展相对滞后，金融监管能

力有待提升，信贷政策与产业政

策结合得还不够紧密，对实体经

济的支持还不够及时有力。特别

要看到，国际金融危机没有结束，

我们必须增强忧患意识、责任意

识，居安思危，努力把金融工作提

高到一个新水平。

温家宝强调，做好新时期的

金融工作，要坚持金融服务实体

经济的本质要求，牢牢把握发展

实体经济这一坚实基础，从多方

面采取措施，确保资金投向实体

经济，有效解决实体经济融资难、

融资贵问题，坚决抑制社会资本

脱实向虚、以钱炒钱，防止虚拟经

济过度自我循环和膨胀，防止出

现产业空心化现象。坚持市场配

置金融资源的改革导向，进一步

明确政府作用的领域和边界，做

到该放的坚决放开、该管的切实

管好，激发各类金融市场主体的

活力。坚持创新与监管相协调的

发展理念，支持金融组织创新、产

品和服务模式创新，提高金融市

场发展的深度和广度，同时要防

止以规避监管为目的和脱离经济

发展需要的“创新”。坚持把防范

化解风险作为金融工作生命线，

加强金融监管和调控能力建设，

严厉打击金融犯罪，加强金融机

构网络信息安全。坚持自主渐进

安全共赢的开放方针，在确保国

家经济金融安全的基础上提高金

融对外开放水平。

温家宝对今后一个时期金融

改革发展作出部署，金融行业要

大力提升服务功能，扩大服务覆

盖面，加大对薄弱领域的金融支

持。重点支持经济结构调整、节

能减排、环境保护和自主创新，特

别要加快解决农村金融服务不

足、小型微型企业融资难问题。

其他方面还包括深化金融机构改

革，加强和改进金融监管，防范化

解地方政府性债务风险，加强资

本市场和保险市场建设等。

星报综合报道 针对近日网络

盛传的重庆市将建“人人”型大楼

的新闻，重庆市市长黄奇帆在昨天

举行的该市规划建设管理及民防

工作会上表示，这一设计方案并未

经市政府常务会议讨论，而且“这

样的设计也很难获得通过”。

日前，有媒体报道重庆将在

长江南岸新建一座外形酷似“人

人”两字的大楼。该建筑为弹子

石中央商务区总部大楼，设计高

度为280米，高楼主体以重庆的形

象标志“人人重庆”为参照建设，

是一座集餐饮、娱乐、休闲等功能

于一体的多功能综合性用楼。

据中新社电 1 月 7 日，南京

警方再发抢劫案嫌疑人特征：此

人有四川口音，可能当过兵，平日

较为节俭，以在大学城周边私人

出租屋居住较多，喜欢上网，常以

公交车为交通工具，不喜欢与人

交流，购买早点时用手指点，直接

给钱，不说话，常戴帽子，尤喜戴

鸭舌帽、墨镜与手套。

南京警方公布，嫌疑人还有

如下特征：40岁左右，身高170cm

米左右，中等身材，皮肤较黑，走

路外八字，着深色衣服，讲不标准

普通话，有大四川口音，可能当过

兵，有“洋河青花瓷”字样的手提

袋。

6日，南京市下关区发生一起

抢劫案，犯罪嫌疑人持枪打伤一

名男子实施抢劫后逃窜。经初步

调查，被抢男子程某系江苏某建

材公司员工，42岁，江宁区人。当

日上午，程某从银行取款20万元

出来时，遭犯罪嫌疑人持枪袭击，

头部受伤，被紧急送往医院后，经

抢救无效死亡。该案已与重庆、

湖南长沙市此前发生的持枪抢劫

案串并。

南京警方悬赏10万元征集破

案线索，望知情者向公安机关举

报，电话为（025）110、84421501。

南京警方再发劫犯特征
爱上网常戴帽子

全国金融工作会议在京召开

温家宝：确保资金投向实体经济

重庆市市长表示

“人人”型大楼方案很难通过

据《扬子晚报》报道 24岁的

南京下关区姑娘朱媛结婚了。她

算是“下嫁”，自己家境很好，老公

家境普通，没有按照通常的社会

“标准”给她买房、买车。但朱媛

说自己很幸福，因为老公算得上

是她的“青梅竹马”，两人能够走

到一起，最应该感谢的还是双方

家长20多年前定下的娃娃亲。

近日，朱媛把自己这段不寻

常的情史发到西祠上，结果感动

了一大批网友。一网友说，在“宁

坐宝马车上哭”的年代，都市里这

样一段“守旧”爱情，不能不让人

留下颇多感动。

朱媛的老公叫王彧，现是一

名广东武警，大她5岁。虽然相

隔两地，但两人在20多年前便相

识，“第一次和他见面，我应该是

两岁”，朱媛说。

那是1990年，朱媛的奶奶去

世了。王彧的父亲带着一家人从

广东来到南京吊唁。王彧的父亲

是一名军人，早些年来南京接兵，

其间生了一场大病，当时无人照

顾，碰巧遇到朱媛的奶奶是个热

心肠，对王彧的父亲嘘寒问暖。

王父深为感动，于是将老人认作

干妈。两家人也因此结识。

处理丧事期间，两个小孩黏

在了一起，7岁的哥哥带着两岁多

的妹妹到处玩。王父见两个小孩

很要好，便半开玩笑半当真地对

朱媛的父亲说：“我们兄弟做亲家

吧，等孩子长大了就办婚事……”

朱家和王家的一门“娃娃亲”

由此结下。后来，王彧一家回到

了广东，之后几年两家人还有联

系，但因为搬家等原因，加上相隔

遥远，两家人便失去了联系。那

门娃娃亲也被两家人各自放到了

心底，较少提及。

但20年后，意外重逢的两人

“修成正果”。

现在朱媛随军跟着老公到了

广东，但每天只要有空，还是喜欢

到南京市民常去的论坛逛逛。看

见自己的帖子不断被顶起，不断

有网友留言表示感动之类，朱媛

说，这份娃娃亲能够“修成正果”，

她未必就高尚得一点都不“物

质”，最主要还是老公很优秀，属

于潜力股，“我相信我们的将来，

一定会很幸福”。

遵守20年前娃娃亲婚约

南京富家女嫁给家境普通武警

据新华社电 1月6日，甘肃省

庆阳五中操场举行校车发车仪式，

为当地幼儿园配备的40辆“大鼻

子”校车开始正式投入使用。

庆阳市政府副市长辛刚国介

绍，这40辆校车将全部分配到当

地校车配备不足的幼儿园使用。

此次庆阳市配备新校车总投资

1000 万元，其中 700 万元是计划

用于2012年更新公车的资金，市

政府还通过各种渠道另外筹集

300万元。

为了保证校车的日常管理，

庆阳市教育部门还专门成立了校

车管理服务中心。

辛刚国还表示，庆阳市将逐

步安排专项资金，完善幼儿园和

中小学校的校车配备，并逐步探

索有效的校车管理模式。

2011 年 11 月 16 日，庆阳市正

宁县发生一起校车交通事故，造

成21人遇难，43人受伤。

甘肃庆阳1000万购校车
700万原系公车资金

据国际在线报道 近日召开

的2012年国防科技工业工作会发

布消息称，我国探月工程二期嫦

娥三号任务目前已经圆满完成月

球着陆器的悬停避障及缓速下降

试验，月球巡视器的综合测试及

内、外场试验等各项验证性试验，

技术方案得到验证，该工程研制

取得重大进展。

探月工程二期的主要目标是

实现月球软着陆探测与月面巡视

勘察，包括嫦娥二号、嫦娥三号和

嫦娥四号任务。其中，“嫦娥二

号”已于去年4月1日完成设计使

命后开始超期服役，目前正在距

离地球170万公里外的日地拉格

朗日L2点开展深空探测。

嫦娥三号任务是探月工程二

期的关键任务，将突破月球软着

陆、月面巡视勘察、月面生存、深

空测控通信与遥操作、运载火箭

直接进入地月转移轨道等关键技

术，实现我国首次对地外天体的

直接探测。

嫦娥3号取得重大进展
完成月球着陆器悬停下降实验

据中国之声报道 随着这两

天福建各地气温骤降，家长们都

会千叮咛万嘱咐地让孩子穿厚一

些。然而在厦门同安启悟中学，

学生穿在校服外的外套在上课时

竟被老师收走，不少学生被冻了

一上午。而学校则称此举是为规

范管理。

很多家长也觉得这样的规定

是欠妥的。因为在南方，冬日的

气温也是比较低的，而且室内是

没有暖气的，所以说学校的规定

应该更人性化一点。

启悟中学的李老师说，这是

学校为了规范管理，防止校外人

员混进学校，出于学生的安全考

虑。李老师还说，学校也表示增

加冬季校服，但学校还在考虑。

禁止学生校服外穿外套
厦门一中学称此举是规范管理


